

## Samariterübung, 02. April 2014

## Spielend zum Wissen



Wer spielt nicht gerne? Da diese Frage die wenigsten verneinend beantworten, kam eine grosse Schar Samariter an unsere Übung. Nach einem spannenden Einstieg, bei dem wir allerlei spannende Ländernamen auf der Weltkarte zuordnen mussten, waren die Gruppen schnell eingeteilt und wir konnten mit unseren "Samariter-Spielen" beginnen. Bei Liliane waren die Mitglieder bei 1, 2 oder 3 gefordert schnell die richtige Antwort zu Anatomie-Fragen zu finden. Mit einem Blockbuster forderte Erica die Teilnehmer mit Fragen über Zecken, Insektenstiche und medizinischen Problemen, die durch die Sonne verursacht werden. Bei einem lustigen Würfelspiel animierte Gaby die Samariter zum Üben von verschiedenen Verbänden. Beim Jeopardy galt es schnell zu reagieren, sich gut abzusprechen und gut zu treffen. Ursula vertiefte so Themen wie Begriffe für versch. Verbandsmaterialien, Erste-Hilfe-Massnahmen, Verbände usw. Die Samariter waren kaum zu bremsen, und es gab auch viel zu lachen. Fazit: Ein gelungener Abend, bei dem die Gemeinschaft und das Auffrischen von Samariterwissen und –technik zum Zug kamen.



www.samariterverein-ennetbuergen.ch